



ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE AGOSTO 2023



Sesión Ordinaria destaca Importante Colaboración para Garantizar Seguridad Ciudadana

En una sesión ordinaria celebrada el 2 de agosto de 2023, se dio la bienvenida al Coronel Vallejo de la Policía Nacional, quien estuvo acompañado del Teniente Soto en representación del Director de la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte (Digesett) de nuestra provincia. Durante este encuentro, se abordaron temas cruciales con el objetivo de garantizar la seguridad y la convivencia pacífica de nuestros ciudadanos.



La Alcaldía Apoya el Deporte Juvenil a través del Séptimo Torneo Intermedio del Club Deportivo y Cultural en el Sector San Antonio

La práctica deportiva es una de las actividades más beneficiosas para los jóvenes, y cuando se lleva a cabo en equipo, sus efectos positivos se multiplican. Conscientes de esto, la Alcaldía de San Jose de Ocoa se complace en anunciar su firme compromiso con la juventud local al brindar un aporte económico para la realización del Séptimo Torneo Intermedio organizado por el Club Deportivo y Cultural en el Sector San Antonio.

El Alcalde de Ocoa, Aneudy Ortiz Sajiun, Supervisa Proyecto de Construcción de Aceras y Contenes en Sector Villa Linda

El Alcalde del Municipio de Ocoa, Aneudy Ortiz Sajiun, realizó una visita de supervisión al proyecto de construcción de aceras y contenes que ya se encuentra en marcha en el sector Villa Linda de este municipio. Este proyecto tiene como objetivo beneficiar a los residentes y transeúntes de la zona.



La Confraternidad de Pastores Expresa su Gratitud al Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun y su Esposa por su Compromiso

La Confraternidad de Pastores de Ocoa desea expresar su más profundo agradecimiento al Alcalde Aneudys Ortiz Sajiun y a su amada esposa por el trabajo sobresaliente que han venido realizando en beneficio de la provincia a través de su servicio en el ayuntamiento.

Comité de Emergencias de San José de Ocoa Define Protocolos Ante Tormenta Tropical Franklin

El Comité de Emergencias de la provincia de San José de Ocoa se encuentra actualmente en sesión, trabajando arduamente para definir los protocolos y medidas a seguir ante la inminente llegada de la tormenta tropical Franklin. Esta acción responde a la alerta nacional emitida por el Centro de Operaciones de Emergencia (COE) debido a la proximidad de este fenómeno meteorológico.



La Alcaldía de San José de Ocoa Distribuye Raciones Alimenticias a Familias del Sector Las Mercedes

Esta iniciativa busca asegurar que todas las familias en los barrios visitados tengan acceso a alimentos de calidad sin necesidad de hacer largas filas o pasar por trámites complicados. La distribución casa por casa se ha convertido en una estrategia efectiva para garantizar que nadie se quede sin el apoyo alimenticio necesario.



Alcalde Aneudy Ortiz Sajiun y Fundación "Somos de Ocoa" Entregan 4,500 Kits Educativos en San José de Ocoa

Uno de los programas destacados es la entrega de kits escolares, que beneficia a más de 4,500 estudiantes de diversos planteles educativos. Durante el fin de semana, el Alcalde Ortiz Sajiun, en colaboración con el presidente de la Fundación "Somos de Ocoa," Neury Tejeda, supervisó la distribución de mochilas y útiles escolares a aproximadamente 1,500 estudiantes en el parqueo de Lomas Hotel. Esta iniciativa no solo alivia la carga económica de las familias, sino que también promueve la importancia de la educación en la comunidad.

Alcaldía Participa en los Actos de Inicio del Año Escolar bajo el Tema "Escuelas Resilientes Conviviendo con Alegría"

La ceremonia de apertura del año escolar contó con la presencia de representantes de la Alcaldía, así como de otras autoridades locales y educativas. El evento marcó el comienzo de un nuevo ciclo educativo y destacó la importancia de fomentar la resiliencia y la alegría en el entorno escolar.

